



Die Musiker der Band Löwenherz übergaben jetzt Spenden über jeweils 1.000 Euro an den Kinderhospizdienst und die Initiative WiLLMa.

SPENDEN ÜBERGEBEN

Löwenherz zeigt Herz

Die Band des Lions Clubs musiziert für den guten Zweck

MARL. Der Lions Club Marl im Revier übergab Spenden über jeweils 1.000 Euro an den ambulanten Kinderhospizdienst Recklinghausen und die Marler Initiative WiLLMa (Wohnen im Ladenlokal mit Aktionen).

Die 2.000 Euro wurden während des letzten Halbjahres über Eintrittsgelder, Speisen- und Getränkeverkäufe und Spenden von Besuchern der Veranstaltungen des Lions Clubs Marl im Revier gesammelt. Der Löwenanteil wurde dabei über Konzerte der Lions-Band Löwenherz beim Volksparkfest im Oktober, auf

dem Weihnachtsmarkt in Polsum und beim zweiten Marler Winterrock am 23. Januar eingespielt.

Bei der Spendenübergabe freuten sich Gisela Ewert-Kolodziej und Gabi Grütering vom ambulanten Kinderhospizdienst und vier Jugendliche der Initiative WiLLMa gemeinsam mit den sieben Bandmitgliedern von Löwenherz über die erfolgreiche Fortsetzung der Zusammenarbeit.

WiLLMa ist ein Projekt der Jugendgruppe der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Marl. Ziel der Initiative ist

es, ein Zusammensein zwischen Jugendlichen aus unterschiedlichsten sozialen Umfeldern zu ermöglichen. Eine ausgebildete Erzieherin und ein Team von ehrenamtlichen Mitarbeitern kümmern sich um dieses Projekt, das auf finanzielle Unterstützung angewiesen ist.

Der ambulante Kinderhospizdienst begleitet Familien ab der Diagnose einer lebensverkürzenden Erkrankung, im Leben und Sterben und über den Tod der Kinder hinaus.

Die Band Löwenherz wird auch in diesem Jahr wieder fleißig Spenden mit Rockmu-

sik sammeln. Am 3. Juli wird mit einem Open-Air-Konzert wieder der Marler Sommerrock auf dem Erdbeerhof Vortmann zwischen Marl und Frentrop organisiert. Dabei werden neben Löwenherz noch weitere Bands auf der Bühne unter der großen Remise des Bauernhofes stehen. „Sie spenden... wir spielen“: Unter diesem Motto kann die Rockformationen auch von Unternehmen oder „ganz privat“ verpflichtet werden. Informationen hierzu gibt es im Internet unter den Adressen www.loewenherz.cc oder unter www.lions-marl-im-revier.de.

Ein Herz für Kinder und Jugendliche

Lions und die Rockband „Löwenherz“ spenden für Hospizarbeit und WiLLMa

MARL. Der Lions Club Marl-im-Revier und die Lions-Band „Löwenherz“ haben ein Herz für Kinder. Spenden über jeweils 1000 Euro übergaben die Band-Vertreter jetzt an den ambulanten Kinderhospizdienst Recklinghausen und die Marler Initiative WiLLMa (Wohnen im Ladenlokal mit Aktionen).

Die 2000 Euro wurden im letzten Halbjahr bei Veranstaltungen über Eintrittsgelder, Speisen- und Getränkeverkäufe und Spenden von Besuchern gesammelt. Der Löwenanteil wurde dabei über Konzerte der Lions-Band Löwenherz beim Volksparkfest im Oktober, auf dem Weihnachtsmarkt in Polsum und beim 2. Marler Winterrock am 23. Januar einge spielt.

Bei der Spendenübergabe freuten sich Gisela Ewert-Kolodziej und Gabi Grütering vom ambulanten Kinderhospizdienst und vier Jugendliche der Initiative WiLLMa mit den sieben Bandmitgliedern von Löwenherz über die erfolgreiche Fortsetzung der Zusammenarbeit.

WiLLMa ist ein Projekt der Jugendgruppe der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Marl. Ziel der Initiative ist es, ein Zusammensein zwischen Jugendlichen aus

unterschiedlichsten sozialen Umfeldern zu ermöglichen. Eine ausgebildete Erzieherin und ein Team von ehrenamtlichen Mitarbeitern kümmern sich um dieses Projekt, das auf finanzielle Unterstützung angewiesen ist.

Der ambulante Kinderhospizdienst begleitet Familien ab der Diagnose einer lebensverkürzenden Erkrankung, im Leben und Sterben und über den Tod der Kinder hinaus. Eine hauptamtliche Kinderhospiz-Mitarbeiterin leitet den

ambulanten Kinderhospizdienst und wird von ehrenamtlichen Mitarbeitern bei dieser schwierigen Aufgabe unterstützt.

Nach den ersten erfolgreichen Konzerten im vergangenen Jahr wird die Band Löwenherz auch in diesem Jahr wieder fleißig Spenden mit Rockmusik sammeln. Am 3. Juli wird mit einem Open-Air-Konzert wieder der Marler Sommerrock auf dem Erdbierhof Vortmann zwischen Marl und Frentrop organi-

siert. Dabei werden neben Löwenherz weitere Bands auf der Bühne unter der großen Remise des Bauernhofes stehen.

INFO „Sie spenden...wir spielen“: Unter diesem Motto kann die Rockformationen auch von Unternehmen oder „ganz privat“ verpflichtet werden. Informationen hierzu gibt es im Internet unter den Adressen www.loewenherz.cc oder unter www.lions-marl-im-revier.de.



Spendenübergabe an die Vertreterinnen und Vertreter des ambulanten Kinderhospizdienstes Recklinghausen und die Marler Initiative WiLLMa.